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“La stabilizzazione dei lavoratori del Piano di Zona al momento deve essere per tutte le forze
politiche un argomento prioritario da risolvere.

      

Per noi lo è da tempo. E’ giunto il momento di dare risposte concrete”. Lo scrivono i consiglieri
comunali di Fratelli d’Italia di Nocera Superiore Carmine Amato, Giuseppe Fabbricatore e
Franco Pagano. Chiedono di non abbassare la guardia sulla questione fin quando non sarà
presa una decisione corretta e definitiva. “La strada c’è”, sottolineano. “C’è sempre stata
un’attenzione alta da parte nostra sulla vicenda in quanto parliamo di professionisti che da anni
svolgono un’attività indispensabile e di notevole rilievo sociale per il nostro territorio e
sottolineiamo che hanno operato anche in un periodo difficile e particolare come questo
contraddistinto dall’emergenza covid”, precisano i componenti di Fratelli d’Italia. Sulla vicenda
della eventuale stabilizzazione degli operatori dell’ambito territoriale per i comuni di Nocera
Inferiore, Nocera Superiore, Castel San Giorgio e Roccapiemonte il consigliere Amato si era
fatto sentire anche in consiglio comunale già lo scorso mese di aprile ed aveva chiesto al
sindaco Cuofano di valutare ogni possibile canale per stabilizzare i consulenti del piano di zona.
Una battaglia presa a cuore da lui e dagli altri consiglieri comunali di Fratelli D'Italia
Fabbricatore e Pagano che sempre nel mese di aprile avevano avanzato una richiesta di
accesso agli atti. Nello specifico hanno richiesto il “Verbale del coordinamento istituzionale
dell’Ambito S01_1 e del tavolo tecnico dei segretari comunali del 19 aprile”. Lo scoro 13 aprile,
inoltre, hanno inviato una missiva al sindaco Cuofano. Tra gli interrogativi posti: “Perché altri
ambiti in tutta Italia sempre in convenzione hanno provveduto alla stabilizzazione?”. E si chiede
di parlarne in consiglio comunale anche con i sindacati di categoria.
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